



José Luis Sánchez Fernández

José Luis Sánchez es uno de los más grandes escultores del siglo XX, con proyección en nuestros días que merece con creces formar parte del Instituto de Estudios Albacetenses.

Tiene repartida su obra por todo el mundo ocupando muchos espacios públicos abiertos que automáticamente quedan impregnados con su sello particular. Desde 1987 es Académico de Bellas Artes de San Fernando. Contemporáneo de Eduardo Chillida, próximo a artistas como Pablo Serrano y el Grupo El Paso... fue pionero en trasladar la abstracción a la escultura española. Es uno de nuestros escultores más importantes, cuya obra se encuentra en museos y en calles de ciudades de todo el mundo.



Escultura de José Luis Sánchez en Colón (Madrid)

D. Julio Gabino García Bueno.

En esta sección hemos tenido que recordar a muchos compañeros que nos han ido dejando, por lo que hemos decidido que también debe ser un espacio de "altas" para poder dar la bienvenida a los nuevos miembros que se incorporan al Instituto de Estudios Albacetenses.

Este es el caso de D. Julio Gabino García Bueno cuya admisión como miembro del Instituto de Estudios Albacetenses se propone dada su sólida formación como jurista y su demostrado interés por cuestiones culturales, como ya se ha visto en alguno de sus trabajos publicados por este Instituto: *Los abogados de Albacete y su Colegio desde su fundación en 1832 a 1854* (2012) o su investigación relativa a *Del "Conflicto del navajero" a la "criminalización de la navaja" Historia de un instrumento del pueblo de Albacete* en la obra XXV años de Historia Social Economía en Albacete 1977-2002 (2003).



Julio Gabino García Bueno en primer plano como nuevo decano de los abogados

David Sanz Martínez

David Sanz Martínez nace el 10 de septiembre de 1975 y, a pesar de su juventud, ofrece un gran currículum de publicaciones e investigaciones, muchas de ellas en el ámbito territorial de Albacete.

David Sanz Martínez busca desvelar los secretos que ocultan las aguas subterráneas. Sus investigaciones en el Grupo de Teledetección y Sistemas de Información Geográfica de la Universidad de Castilla-La Mancha no sólo le permiten mirar bajo nuestros pies y conocer las historias que cuenta el agua subterránea en algunas regiones de España sino que, gracias a sus investigaciones y las de su grupo, logra elaborar modelos que imitan a la naturaleza, permiten comprender el presente y vislumbrar el

futuro del agua que abastece a poblaciones y zonas de regadío.

Actualmente es profesor ayudante doctor en Ingeniería geológica y minera en la Escuela Politécnica de Cuenca de la Universidad de Castilla-La Mancha.

D. Gregorio López Sanz

Gregorio López Sanz nace en Casas Ibáñez el 26 de junio de 1968. Se licenció en Ciencias Económicas por la Universidad de Valencia en 1991, y obtuvo el grado de doctor en la Universidad de Castilla-La Mancha en 1996. Desde 1991 desempeña labores docentes y de investigación en la facultad de Ciencias económicas y empresariales de Albacete, donde es profesor titular de Política Económica. Ha sido profesor visitante en el Departamento de Economía Agraria de la Universidad de Wisconsin-Madison (Estados Unidos) durante el curso 1993-94 y en el de Economía aplicada de la Universidad de La Laguna durante el curso 1994-95.

Es autor de varios libros, artículos e investigaciones sobre Economía del agua y de los Recursos Naturales. Muchas de sus investigaciones han tenido como referencia espacial La Manchuela y el conjunto de la provincia de Albacete, sin olvidar nuestro marco regional.



Gregorio López Sanz